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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和元年１２月２３日（月）  開会 午前１０時００分 

                      閉会 午前１１時０５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、宮本副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、山崎給食センター所長、泉中央

図書館長代理、竹内学校教育課長補佐、六渡学校教育課副主幹、藤岡生涯学習・スポ

ーツ課生涯学習係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）令和元年度市議会開催状況について 

  教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 

（２）令和２年度当初予算要求について 

  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料２に基づき説明した。 

 

３ 議案 

（１）射水市生涯学習センター条例施行規則の廃止について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料３に基づき説明した。 

 

４ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）射水市元旦マラソン２０２０について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 

（２）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料５に基づき説明した。 

 

５ その他 

（１）生涯学習・スポーツ課長が進捗状況を説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  １月臨時会及び定例会 １月２４日（金）午前１０時００分から本庁舎会議室４０１ 
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６ 議事 

（１）射水市生涯学習センター条例施行規則の廃止について 

［委 員］ 生涯学習の核となる中央公民館が廃止となり、更に生涯学習センターが廃止

されることで、生涯学習に対するイメージが悪くなることが懸念される。市と

して生涯学習の核となる場所が無くなることについて、どのように考えている

のか。 

［事務局］ 施設が無くなっていくことで、核となる場所が無くなるという受け止め方も

あると思うが、実質は、どのような活動をしていくのかが大切なことであると

考えている。基本的には、各地域のコミュニティセンターで実施しており、し

っかりとサポートしながら、ＰＲも含めて一緒に生涯学習を進めていきたい。 

 

（２）その他 

［委 員］ 予算説明の関係について、１点目、深夜までスマホやゲーム機を使用し、寝

不足のため授業中に眠くなる児童生徒が見受けられる。実態を把握するため、

スマホやゲーム機等の使用状況を調査してはどうか。 

      子供たちは、授業の中でＩＣＴ機器を上手に使っている印象を受けた。スマ

ホの誘惑に負けないように自己コントロールできる子供を増やす取組を進めて

ほしい。 

      ２点目、市内のある中学校で、３学期の体育の授業で空手が導入されると聞

いたが、市は把握しているのか。 

［事務局］ 市に武道推進モデル校があり、その学校が実施していると思う。具体的な内

容は、学校に確認して報告させていただく。 

 ゲーム使用等の実態については、正確な情報の把握は難しいが、自分をコン

トロールする力を育てることが何より大切だと思う。学校現場と相談し取り組

んでいきたい。 

 

 

午前１１時０５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


